

NOTA DE PRENSA

La Universidad de Alcalá y la Junta de Castilla-La Mancha acuerdan la financiación del nuevo Campus de Guadalajara para los próximos años



Guadalajara, 25 de marzo de 2023

El rector de la Universidad de Alcalá, José Vicente Saz, y el presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Emiliano García Page, han firmado hoy el [convenio para la financiación de las actuaciones relativas a la construcción del nuevo Campus de Guadalajara en el período 2022-2026](#).

La firma ha tenido lugar en la Antigua Iglesia de los Remedios y durante el acto han intervenido, además, la consejera de Educación, Cultura y Deporte de Castilla-La Mancha, Rosa Ana Rodríguez; y el alcalde de Guadalajara, Alberto Rojo.

El acuerdo recoge la [dotación de 44,5 millones de euros para los cuatro años](#), que permitirá avanzar en la excelencia del Campus de Guadalajara, una instalación moderna, sostenible e integrada que dará cabida a las actuales titulaciones y garantizará la calidad de las nuevas que se pongan en marcha, así como el desarrollo de la actividad investigadora.

[José Vicente Saz](#) ha agradecido a la Junta el compromiso con la financiación del nuevo campus tras la firma de hoy, *'un acuerdo que aporta seguridad, flexibilidad y tranquilidad, imprescindibles para llevar a cabo una obra tan compleja'* y ha añadido que *'el nuevo campus contribuirá a una mayor integración entre la sociedad de Guadalajara y la Universidad de Alcalá, de forma que los ciudadanos entiendan a la Universidad como un centro académico de excelencia que va a colaborar en la formación de sus nuevas generaciones, en la creación de conocimiento y en su transferencia a la sociedad. Igualmente, confiamos en que vean en nuestra institución un referente en el compromiso social y un agente en el apoyo y el desarrollo de la educación y la cultura en Castilla-La Mancha'*.

Crecimiento del nuevo campus

Antes de la firma, se ha llevado a cabo una [breve visita a las obras del nuevo campus de Las Cristinas](#), centradas en este momento en la finalización de la construcción del nuevo aparcamiento subterráneo, sobre el que se asentará el futuro edificio de investigación, y el acondicionamiento del contiguo Parque del Coquín, parte del cual fue cedido por el Ayuntamiento de Guadalajara para su incorporación al campus.

· [Recursos para los medios](#)

Contacto

Departamento de Comunicación Institucional
91-885 40 67 prensa@uah.es

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid